



Nota de Prensa

De: Caritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

Caritas Valencia ha acogido desde septiembre a 267 personas en su Centre de Nit

Fue reabierto dos meses antes de lo habitual, como gesto significativo por el 60 aniversario de la institución.

En estos meses se han realizado en él 3952 pernoctaciones de personas en situación de sin hogar.

València, 1 de abril de 2022.- La noche del 30 al 31 de marzo fue la última en la que el Centre de Nit San Esteban, de Caritas Valencia, que alberga a personas en situación de sin hogar en la ciudad de València, abrió sus puertas para acoger a 20 personas. A lo largo de los siete meses (206 noches) en los que ha estado en marcha, en el centro han podido cubrir sus necesidades básicas un total de 267 personas, de las cuales, el 93 por ciento eran varones.

En total, se han realizado 3952 pernoctas, cenas, desayunos y duchas que son los servicios que ofrece el centro, que fue inaugurado en diciembre de 2019 y que es la respuesta temporal de la institución a las personas en contexto de calle que no pueden acceder a otros recursos de la ciudad. La media de estancia por persona en el centro ha sido de 15 días, aunque el trabajo personalizado desarrollado por un equipo de siete personas contratadas y doce voluntarias ha permitido ampliar la atención a aquellas que se encontraban en especial situación de vulnerabilidad, como algunas de las 18 mujeres albergadas.

El Centre de Nit San Esteban está financiado con fondos propios de Caritas Valencia y de la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas inclusivas y en 2021 se reabrió en el mes de septiembre (aunque estaba previsto hacerlo solo en los meses de frío, como en años anteriores) como gesto significativo por el 60 Aniversario que la entidad celebra desde junio del pasado año.

Más información:

Programa de Comunicación. Caritas Diocesana de Valencia. Tlf.: 96 315 35 01. Móvil: 608 415 619.